



Víctor García de la Concha y Daniel Hernández dialogan en la presentación de SIELE, el pasado 3 de septiembre. ICAL

# La USAL investirá doctor honoris causa a Víctor García de la Concha

El consejo de gobierno de la Universidad acuerda conceder la distinción de forma conjunta también al rector de la UNAM de México, José Narro

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer la aprobación en el Consejo de Gobierno de la institución académica salmantina de la concesión del doctorado honoris causa al director del Instituto Cervantes y antiguo director de la Real Academia Española, Víctor García de la Concha. La distinción, tras la preceptiva aprobación por el claustro de doctores, se le entregará a García de la Concha en una ceremonia conjunta con el otro doctorado honoris causa concedi-

do ayer por el consejo de gobierno de la USAL al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro.

«Se trata de una propuesta de la Universidad en reconocimiento a estas personas por su impulso, desde las instituciones que presiden, a la participación de la Universidad de Salamanca como uno de los socios fundadores del Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española», afirmó el rector, para quien el SIELE «se va a convertir en el certificado del español más importante del mundo»

y en él «va a estar la USAL desde su origen». Por ello, la ceremonia de investidura de ambas personalidades se celebrará de manera conjunta para que «sea un acto de gran relevancia del español», señaló Hernández Ruipérez en declaraciones que recogió Ical.

El rector de la USAL quiso también destacar, en su visita a la Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca, la convocatoria de catorce cátedras de promoción que permitirán «aprovechar desde el primer minuto la reforma de la Ley Orgánica de Universidades y la ta-

sa de reposición de 2015». La distribución de las catorce cátedras estará dividida en siete otorgadas por la antigüedad en la acreditación y otras siete por criterios de la estructura de plantilla.

También se aprobaron durante la mañana de ayer tres nuevos programas de investigación de la Universidad entre los que el rector quiso señalar la puesta en marcha de

**La matrícula alcanza en este curso los 23.411 alumnos, difundió Ruipérez**

**El SIELE se convertirá en «el certificado de español más importante del mundo»**

un programa específico de investigación y fomento en grupos procedentes de Humanidades y Ciencias Sociales para «compensar las dificultades para obtener financiación» de estas ramas en las convocatorias competitivas de otras administraciones, «más orientadas a grupos científicos o tecnológicos».

Hernández Ruipérez difundió además los datos de matrícula para el curso actual a 21 de septiembre, que se eleva a 23.411, si bien aseguró que «queda por matricular una parte sustancial, en torno a dos tercios, de los estudiantes de doctorado», que cifró en torno a 2.000, por lo que se prevé que la Universidad de Salamanca supere los 25.000 estudiantes, «una cifras muy parecidas a las del año anterior con una ligera subida en la matrícula en grados», sentenció.

El rector visitó la Feria de Bienvenida tras el Consejo de Gobierno acompañado del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, quien destacó los stands de la asociación de antiguos alumnos de la Universidad, que estrenaba su nueva marca 'Alumni' y la Junta Directiva y Consejo Asesor formado por antiguos alumnos.